
Ayuntamiento de Castellón

Acta del Consejo Municipal del Distrito Oeste

Nº de Acta: 6

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 26 de septiembre 2016

Hora inicio/fin: 20:00 / 21:40

Lugar: Pza/España, s/n

Miembros asistentes:

Dª. Verónica Ruíz Escrig
D. José Luís López Ibáñez
D. Carlos Feliu Mingarro
D. Casto Moya Macias
D. Fernando Vilar Moreno
D.José Miguel Aguilar Tomás
Dª. Anunciación Lainez Castel
D. José Vte. Álvarez Miravet
D. Pedro Bermúdez Bolos
Dª. Concepción Guillamón Albalate
D. Ramón Muñoz Bug
D. Eduardo Castillo Serrano
D. Miguel Fernández Varela
Dª. Encarna Marmaneu Aguilar
Dª. Rebeca Leonisa Ahicart
Dª. Lorena Bachero Colomer

Miembros ausentes: 

D. Enric Climent Laguarda
D. David Aguilar Ferrer
Dª. Clara Soler Sol
D. Juan Vicente Mampel
Dª. Silvia V. Martínez Morente
Dª Irene Gómez Santos
D.Pascual Barreda Martínez

Presidenta (Compromís)
Vicepresidente (PSOE)
Concejal (P Popular)
Vecino (Alcaldía)
Vecino (Alcaldía)
Vocal no Concejal (Compromís)
A VV Cultural C. Costa y ady.
A VV El Saboner
A VV Gpo Reyes y Ctra. Alcora.
A VV La Choquera
AVV Las Galeras y ady.
AVV Morteras
AVV Racó de Natora 
AVV Rei en Jaume
AVV Maset Blau
AMPA CEIP Jaume I

Vecino (Compromís)
Vecino(Castelló moviment)
Vocal no Concejal (P Popular)
Vocal no Concejal (PSOE)
Vocal no Concejal (Ciudadanos)
Vocal no Concejal (Castelló moviment)
A VV Ctra. Borriol, Roser y ady.(excusa 
ausencia)



Dª.  Mª  Manuela  Rodriguez  de  Guzman
García
D. Juan A Guimerá Martí
D. Vicente Gonell Mulet
D. Juan Ramón Gimenez Seguer
D. Ramón Cifre Andreu
D. Enrique Javier Guillamón Pradas
Dª.Mª Lidón de Juan Serrat
D. Juan M. Cantos Moreno
D. Luciano Ferrer Pons
D. Emilio Meneses Morejón
Dª. Anna Ferreres Gimena
Dª. Francisca Martínez Reolid
D. Fernando Aznar Cañada
D. Antonio Lara Falcó

AVV Gpo. S. José Obrero, ctra. Alcora y ady.
(excusa ausencia)
AVV Los Ángeles (excusa ausencia)
AVV Partida Benadresa
AVV y Propietarios Gpo. San Arturo
AVV La Dehesa (excusa ausencia)
AVV San Lorenzo
AVV Raval Universitari (excusa ausencia)
AVV Gpo. Sto. Domingo 
AVV Venta Nova
AVV San José Obrero “Cremor”
AMPA CEIP Enric Soler i Godes
AMPA CEIP Benadresa(excusa ausencia)
AMPA CEIP Vicente Artero
AMPA C Grans i Menuts

Secretari  a  :  
Inmaculada Arnau Picazo

Por la Presidencia se declara abierta la sesión, procediéndose a tratar el orden del
día establecido:

1º.-   APROBACIÓN  DEL ACTA  DEL  CONSEJO  DEL  DISTRITO  OESTE
CELEBRADA EL 27 DE JUNIO DE 2016.

Se aprueba la acta del 27 de junio de 2016 por unanimidad de los miembros del
Consejo. 

2º.- NOMBRAMIENTO MIEMBROS DEL CONSEJO DEL DISTRITO OESTE.

Toma  posesión  como  miembro  del  Consejo  del  Distrito  Oeste:  Dª  Encarna
Marmaneu Aguilar, representante de la AVV Rei en Jaume.

3º.- RESOLUCIÓN DE PROPUESTAS.

Por  parte  de  la  Sra.  Presidenta  se  da  cuenta  de  los  trámites  y  las  distintas
soluciones que se han llevado a cabo según las propuestas y sugerencias expuestas por
los miembros del Consejo, siendo leídos los informes de cada negociado por la Secretaria
del Consejo.

4º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

La Sra. Anunciación Lainez, representante de la AVV Cultural Cardenal Costa y
Adyacentes,  en primer  lugar  propone  que en un plazo de seis  meses,  la  Corporación
conteste  las  peticiones  que se solicitan.  Pregunta  por  las  vallas  situadas en el  Paseo
Morella nº 28 que llevan mucho tiempo. Solicita que se retiren los escombros en la acera
del  edificio  situado en la calle  Cardenal Costa nº 24 y 26,  parece ser que han habido
desprendimientos  y  han puesto  unas vallas  para  evitar  el  peligro  para  los  viandantes.
Comunica que en la  finca de la  calle Cardenal Costa nº 22 hay están los cristales rotos,
con el consiguiente peligro de que puedan caer en la vía pública. Reitera una solución a la
situación de la zona azul en ambos lados de la calle Pintor Vergara, donde los vehículos
normales pasan con dificultad y las furgonetas ya no pueden pasar. Por último felicita al
servicio SMC del Ayuntamiento por el buen funcionamiento y diligencia con la ciudadanía.



Ayuntamiento de Castellón

El Sr. Eduardo Castillo, representante de la AVV Morteras, agracede la limpieza
de los imbornales en la confluencia de la Cuadra de los Cubos con la Ctra. Alcora para
evitar el encharcamiento en la zona, pero advierte que debido a la falta de limpieza en una
parte de la Cuadra los Cubos, se arrastra la suciedad y se vuelve a embozar.

El Sr. Fernando Vilar, vocal de Alcaldía, propone que se revise el vallado situado
al margen del rio junto al Parque del Raval Universitari ya que hay agujeros en algún tramo
con el consiguiente peligro para los niños que juegan en esa zona.

El  Sr.  Miguel  Fernández,  representante  de la  AVV Racó  de Natora,  reitera  la
solicitud del asfaltado del Gpo. Natora. Agradece la instalación del contenedor de vidrio,
pero que faltan los de papel y plástico en la Cuadra Natora. Por último reitera una solución
a una trampilla  que hay en la  Cuadra Natora,  bajo  del  contenedor  de basura,  ya  que
cuando llueve se encharca esa zona y no se puede acceder al contenedor.

La Sra. Encarna Marmaneu, representante de la AVV Rei en Jaume, reitera el
arreglo de la acera en la Cuadra Borriolench.

La Sra. Rebeca Ahicart,  representante de la AVV Maset  Blau,  en primer lugar
agracede la rapidez del servicio SMC, al arreglar un desperfecto en la plaza en menos de
24 horas. Recuerda la incidencia que está pendiente en la calle la Figuera, donde un trozo
de cemento en la calle que dificulta el paso de los vehículos. El problema del “pipi” que se
encuentra en la esquina de la Avda Alcora a la altrura de la floristeria Jazmín, que parece
ser que sea de un perro que tienen en un piso de dicho edificio en la terraza. Solicitan una
sede para la Asociacion, en caso de no poder tener una propia, se habla de la posibilidad
de tener acceso a la casa del conserge del colegio público Jaume I (situada dentro del
ámbito territorial de la Asociación), ya tiene la autorización del director del centro pero falta
ponerse en contacto con Enric Porcar.  Comunican que la limpieza de solares está mal
repartido ya que su zona tiene más solares abandonados que la zona centro por ejemplo.
Solicita nombre de la plaza situada entre la calle Rio Jarama y la Avda. Alcora. Comunica
que los contenedores de reciclaje los vaciaron la semana pasada y el lunes por la noche
después  del  Consejo  ya  habían  plásticos  fuera  del  contenedor  porque no cabian.  Por
último reitera el problema de las casas en la calle Maestro Llorens cuyas fachadas dan al
Paseo Morella.

El  Sr.  Ramón  Muñoz, representante  de  la  AVV  Las  Galeras  y  Adyacentes,
comenta que el autobús para la zona de las Urbanizaciones de montaña, la frecuencia de
bajada está bien pero la de subida no se ha solucionado. Solicita la instalación de juegos
infantiles en la parcela comunitaria de la Urbanización ya que los que habían eran tan
viejos que tuvieron que quitarlos por seguridad. Comunica que el viernes pasado  había un
indigente con un puñado de llaves en la Urbanización abriendo todas las casas, se llamó a
la Policía Local y no acudieron.

Por último se pregunta al Consejo si están de acuerdo en adelantar la fecha de la
próxima reunión del mes de diciembre, ya que el último lunes es el día 26 de diciembre que
es festivo,  por lo que acuerda por unanimidad,  celebrar el  próximo Consejo de Distrito
Oeste el lunes 19 de diciembre.



Y  no  habiendo  mas  asuntos  que  tratar,  se  se  levanta la  sesión,  siendo  las
veintiuna horas y cuarenta minutos, extendiéndose de ella la presente acta, que firman la
Presidenta y la Secretaria del Consejo, en el lugar y fecha al principio expresados.


